

1.200 Erlen in einer Stunde gepflanzt

31. März 2014 von BFU - GmbH | [Keine Kommentare](#) | [Artikel Drucken](#)



1.200 Erlen haben die Schüler der Klasse 10a des Niedersorbischen Gymnasiums aus Cottbus mit der BFU – Brandenburgische Flächen und Umwelt GmbH gepflanzt. Diese Pflanzung wurde im Rahmen einer Ausgleichsmaßnahme für die Erneuerbaren Energien realisiert.



Vom zuständigen Revierförster, Herrn Martin Kahl, wurde die Pflanzung fachlich überwacht. Gemeinsam mit dem Flächeneigentümer, Herrn Alexander Wach, wurden dann, mit viel Matsch an den Schuhen, die Pflanzarbeiten in einer Stunde erledigt.

Kategorien: [Kultur](#), [Schule](#) | Schlagwörter: [Burg](#) | [Permalink](#)

Online Ausgabe vom 31.03.2014

Burger LR Ausgabe vom 03.04.2014 Seite 4